



月

## ちゅうりっぷだより

2022. 5. 1

園生活が始まって早1ヶ月が経ちました。見知らぬ人、場所との出会いに「アーン」と泣いて不安なことを知らせてくれていましたが、この1ヶ月の保育の中で、ぐっすりお昼寝ができるようになったり、保育者の抱っこで泣き止むことができたり、好きなおもちゃに目が向いたり、保育者があやしたり、話しかけると笑顔を見せてくれるようになりました。そんな子どもたちの成長を保護者の方とも喜び合いながら、今月も子どもたちと一緒に楽しんでいけたらと思っています。



## ハイハイランド

すり這い・這い這いやつかまり立ち、伝い歩きをしながらお部屋の中を探索している子ども達。遊んでいる中の1つに「ハイハイランド」というものがあり座敷や午睡室などに置いて遊んでいます。色々な形に組み換えられ階段と斜面の間にトンネルがあり、くぐったり「どっちからのぼろうかな」と途中まで行って止まったり、頑張ってハイハイをしてのぼろうとする子もいます。どんどん遊びに誘っていき自分の体を支えられる腕と足の裏、指を使っての体づくりをしていこうと思います。



## いないないばあ～！

子どもたちはお顔が見えたり、隠れたりする「いないないばあ～」の遊びが大好きです。トンネルもそうですが「バア～」と声をかけると大喜びで、何度も繰り返して「バア～」を楽しみに待つ姿もあります。一度は見えなくなるけれどその向こうには大好きな人がいるという、信頼感が持てる遊びのひとつでもあります。他にも大きなタオルや布を使って「いないないばあ～」遊びを楽しみたいと思います！

## おいしいね！！

「食べる」ことは生きるために欠かせない事ですよね。子どもたちの離乳に向けての食事はとても気になりますね。「食べてくれない…」と心配になることもあるかもしれません。きっといつかは食べられるようになります！段階によって硬さを調節しながらしっかりと噛むことを大切に、ぱくぱく食べるお友だちはサイコロ状やスティック状のものなど手に持ちやすく、お口に入れやすいものを用意してあげて下さい。手の感触からも食べ物を感じて「食べよう！」という意欲に繋がっていきます。

